
 

  

 

 
Der Oberbürgermeister  

 

Antwort der Verwaltung 
auf die Anfrage der/des 

: Ratsfraktion Bündnis 90 / Die Grünen 
 

   

für die Sitzung des 
Ausschusses für Bauen, 
Planung und Grundstücke am                       

: 04.12.2008 
 

   

THEMA : Bedarfsumleitung des Autobahnverkehrs 
über die Bürgerstraße 

   
Antwort erteilt : Stadtbaurat Dienberg 
 
 
 
 
Zu den Fragen wird wie folgt Stellung genommen: 
 
Für die Umleitungen des A 7 - Verkehrs gibt es weder bei dem Straßenbaulastträger – der 
Niedersächsischen Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr – noch bei der 
Autobahnpolizei gesammelte  Aufzeichnungen, wann bzw. wie oft Umleitungen in der 
Vergangenheit nötig waren. 
 
Die Stadt Göttingen wird an die Polizei mit der Bitte herantreten, künftig Auskunft über 
Umleitungsfälle zu erhalten. 
 


